

BELGIQUE

Le point d'arrêt « Bruxelles Schuman »

On aménage un nouveau point d'arrêt sur la ligne 161 entre Bruxelles Q.L. et Bruxelles Nord, à peu près à l'endroit où était située l'ancienne halte « Rue de la Loi », supprimée pendant la guerre 1914-1918. Il sera mis en service à la fin de cette année, en même temps que la future station de métro du rond-point Schuman.

Les deux gares auront une même salle des pas perdus.

Au point de vue de la desserte, on a prévu au début l'arrêt de 15 à 20 trains par jour ; à partir du service de mai 1970, tous les trains du service intérieur passant par-là s'y arrêteront en principe.